

L'arabe enseigné dans les écoles catalanes



CREDIT PHOTO: DR

C'est officiel. A partir du 25 octobre 2013, la langue arabe sera enseignée dans les écoles publiques catalanes, en Espagne. C'est là le fruit d'un long travail effectué par plusieurs associations qui ont toujours milité pour que la langue arabe trouve sa place au sein de certains établissements scolaires espagnols. Aujourd'hui, le ministère de l'Enseignement espagnol s'est engagé à offrir des cours extrascolaires gratuits sur la langue et la culture arabe pour des milliers d'élèves issus de communautés arabes vivant en Espagne depuis de nombreuses années. Il faut savoir que c'est là un programme gratuit. Les élèves ne payent pas de frais conformément aux conventions entre Rabat et Madrid ■